

REPUBLIQUE FRANCAISE
Département de l'Aveyron
MAIRIE DE LA COUVERTOIRADE
EXTRAIT DU REGISTRE
DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

Séance du 30 septembre 2019

Délibération n°20190930-071

L'an deux-mille-dix-neuf, le trente septembre à vingt heures trente, le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de Maryse ROUX, Maire.

Etaient présents : Maryse ROUX, Bernard SARROUY, Paul NOUYRIGAT, Etienne SERCLERAT, Robert CALAZEL, Sabine SCHILDMAN, Richard GAUTHERON, Solveig LETORT, Etienne LIBOT

Absents excusés : Emilie AUGÉ donne procuration à Maryse ROUX

Absents :

Convocation : le 23 septembre 2019

Affichage : le 23 septembre 2019

Nombre de membres:	En exercice:	10
	Présents :	9
	Qui ont pris part à la délibération:	10

Est nommée secrétaire : Solveig LETORT

Nombre de Votes : POUR : 10 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0

OBJET : Motion de soutien au mouvement « Nous voulons des Coquelicots »

L'appel des coquelicots a été lancé à la fin de l'été 2018 par l'Association « Nous voulons des Coquelicots », présidée par Fabrice NICOLINO, journaliste à *Charlie Hebdo*. Ce collectif dresse un constat plus qu'alarmant sur la qualité de l'air, des sols et de la biodiversité dans notre pays : en cause, les pesticides. Plus de 863 000 personnes ont déjà signé cet appel pour l'interdiction de tous les pesticides de synthèse.

Engagée depuis 2012 dans une démarche « zéro phyto » pour l'entretien de tous les espaces verts, la commune de La Couvertoirade marque sa sensibilité au problème. En vertu de la Loi Labbé, encadrant l'usage des produits phytosanitaires, les particuliers ne peuvent plus acheter et utiliser des pesticides de synthèse depuis le 1^{er} janvier 2019.

Toutes les études -non financées par les lobbies- concluent aux mêmes résultats : ils provoquent cancers, maladies de Parkinson, troubles psychomoteurs chez les enfants, infertilités, malformations à la naissance etc.

Les pesticides polluent également les sols, l'eau et détruisent la biodiversité. Le tiers des oiseaux a disparu en 15 ans, la moitié des papillons en 20 ans, les abeilles et les pollinisateurs meurent par milliards. Les plantes sauvages se font rares. Les insectes sont en voie d'extinction, faisant planer la menace d'un « effondrement catastrophique des écosystèmes naturels ».

Afin de lutter contre notre dépendance aux pesticides, de protéger notre santé et celles des générations futures,

Le Conseil municipal du 30 septembre réuni en séance :

- Soutient l'Appel des Coquelicots, demandant l'interdiction au plus vite de tous les pesticides de synthèse,
- Manifeste son attachement à la préservation de nos biens communs et de la santé des générations futures,

Accusé de réception en préfecture
012-211200829-20190930-20190930_071-DE
Reçu le 01/10/2019